MINNESOTA

Preject ADAM® SAVES LIVES

Liderado por













Project ADAM es una organización nacional que trabaja con las escuelas para que sepan cómo responder eficiente y eficazmente a un caso de paro cardíaco súbito en sus instalaciones. Project ADAM se fundó en Wisconsin en 1999 tras la trágica muerte de un estudiante deportista de high school. El programa cuenta con afiliados en 29 estados y sigue creciendo. Project ADAM Minnesota se estableció en 2021 como un proyecto conjunto de The Children's Heart Clinic y Children's Minnesota.

Según los datos estadísticos nacionales, cada año mueren más de 350,000 adultos y niños en Estados Unidos a causa de un paro cardíaco súbito. La mayoría de las personas que sufren un paro cardíaco lo sufren en un lugar ajeno al hospital, y la tasa de supervivencia en esos casos puede ser de apenas el 10%. Saber reconocer un paro cardíaco a tiempo y tener un plan de acción ayuda a mejorar significativamente la supervivencia.

El objetivo de Project ADAM es prevenir la muerte súbita ocasionada por un paro cardíaco a través de la enseñanza, la planificación y la realización de simulacros en equipo. Project ADAM MN proporciona consultas gratuitas en las escuelas a fin de ayudarles a estar preparadas en caso de una emergencia. La meta final es lograr que las escuelas alcancen la denominación de Heart Safe School, es decir, que sean escuelas que han elaborado y practicado un plan de acción en caso de una emergencia que incluye tener a la mano todo el equipo necesario para responder a tal emergencia.

Project ADAM MN le ayudará a convertirse en una escuela Heart Safe School:

- Identificando los factores de riesgo, señales y síntomas de un paro cardíaco súbito para su pronto reconocimiento.
- Proporcionando un manual detallado con instrucciones paso a paso de cómo elaborar y poner en práctica un plan de acción para responder a una emergencia de paro cardíaco.
- Creando un equipo de respuesta de emergencias en la escuela que se encargará de responder de forma organizada a un paro cardíaco.
- Practicando en la misma escuela un simulacro de respuesta y reanimación ante un paro cardíaco.
- Evaluando la necesidad de contar con más desfibriladores externos automáticos y dónde ubicarlos.
- Dando instrucciones para el mantenimiento del equipo, las actualizaciones de adiestramiento y los simulacros de práctica.
- Buscando la participación de rescatistas/paramédicos locales para coordinar los esfuerzos a fin de hacer todo lo posible para reanimar al individuo que ha sufrido el paro.

Una vez que hayan obtenido la denominación de Heart Safe School, su escuela recibirá un banderín de Project ADAM para desplegarlo en su edificio y celebrar ese gran logro.

Para mayor información, o si desea formar parte de Project ADAM Minnesota, contáctenos a la dirección electrónica projectadam@childrensMN.org & terasa.smith@childrensmn.org.

Atentamente. Project Adam of Children's Minnesota